

# Des armes contre la grippe

Autor(en): **V-Manevy, Jean**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Générations : aînés**

Band (Jahr): **26 (1996)**

Heft 2

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-828602>

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Des armes contre la grippe

*L'hiver est là pour quelques semaines encore. Largement le temps pour que le virus de la grippe, venu une nouvelle fois d'Asie via les Etats-Unis, frappe ceux qui n'ont pas pris la précaution de se faire vacciner. C'est ici qu'interviennent les remèdes homéopathiques.*

**L**a vaccination s'oppose à un virus précis, scientifiquement identifié chaque année par les centres spécialisés de l'Organisation mondiale de la santé. Quant aux traitements homéopathiques, ils combattent les états grippaux au fur et à mesure des manifestations du méchant bacille nommé «haemophilus influenza».

L'homéopathie donne la vedette à l'oscillococcinum, minuscules globules d'extraits de foie et de cœur de canards de barbarie, «un stimulant général de l'organisme contre les infections virales», dit le Centre de documentation homéopathique. L'oscillococcinum se prend par doses d'un gramme (200 globules) une fois par semaine, pour prévenir la grippe, ou une dose toutes les six heures, lorsque la maladie est installée.



Contre les diverses manifestations de la grippe: fièvre, maux de tête, transpiration, soif, abattement, courbatures et douleurs, l'homéopathie propose toute une batterie de remèdes. Certains sont à base de plantes belles et vénéneuses comme la belladone ou l'aconit. C'est au médecin de les prescrire selon les connaissances qu'il a de son patient.

Particularité de la médecine homéopathique: le médecin ne prescrit qu'après un examen détaillé (nez, gorge, oreilles, cœur, poumons, poids, tension et palpation du foie) et une



longue conversation avec son «patient». Il n'emploie pas le mot «malade». De la personnalité du patient dépend le traitement et son succès.

## Trois patients

Selon la théorie homéopathique, il existe trois principaux types de patients: les carboniques, les phosphoriques et les fluoriques.

Le médecin tient compte de ces personnalités avant de prescrire. Le carbonique (trapu, opiniâtre, paradiabétique) a besoin de carbonate de calcium. Le phosphorique (frêle, émotif, allergique) a besoin de phosphate de calcium. Le fluorique (petit, indiscipliné) a besoin de fluor de calcium.

Jean V-Manevy

